



秋田の発展を奏でて

[秋田市観光クチコミ大使] ヴァイオリニスト 松尾沙樹氏

秋田の思い出と素晴らしさ

私は現在、東京都内でヴァイオリンの講師と演奏活動をしている松尾沙樹と申します。秋田に生まれ、2年前まで地元秋田で活動しておりました。コンサートなどを通じて、たくさんの素敵な出会いに恵まれたことに感謝しております。

秋田は豊かな自然が多く、十和田湖や田沢湖、男鹿半島、鳥海山など、訪れる度に心が癒され、また竿燈をはじめたくさんの祭りはとても楽しく、海、山からの恵みを感じる食事や、温泉が身近な生活はとても贅沢だったと感じています。

こんなに素晴らしい自然や文化のある秋田ですが、今は人口減少が進んでいることが残念で、何か小さなことでも恩返ししたいと思っております。

都内でのイベント

ところで、東京で暮らすようになってから、都内で秋田の地酒や食材を紹介するイベントに参加させていただく機会がありました。イベントでは、きりたんぼ鍋などの作り方を熱心に聞きインターネットでの購入を考える方が増えたり、秋田の地酒を楽しんだり、都内での秋田の人気を感じさせる盛況ぶりでした。実際に秋田在住の方との交流は、秋田の食文化を身近に感じてもらえる良いきっかけになったと思います。

しかし、秋田への旅行に興味を持っていらっしゃる方から「観光スポット間の移動が大変なのは」との不安な声も聞かれました。

秋田へ想うこと

そこで、秋田を活性化するため、さらに多くの観光客の方に秋田を訪れていただくには、例えば東京の「はとバス」のように観光スポットをまわってくれるようなバスがあると観光地巡りが楽しくなるので

はないでしょうか。また、GPSと連携したスマートフォン向けアプリケーションなどを提供することで、観光客の方がより興味あるイベントや観光スポットを楽しめたり、さらにアプリケーションから季節の観光スポット情報をポップアップ表示することで、一度訪れた方に「また秋田に行ってみよう」という気持ちにさせるきっかけづくりになったりするのではないかと思います。

その他、例えば北海道のスウェーデンヒルズのような思いきった開発などができると人口増加に一役買うのではと考えております。

今後に向けて

先日私が参加したイベントでは、秋田出身の方がいかに秋田を盛り上げるか、アイデアを出し合っておりました。このように、秋田のOBをどんどん巻き込み、アイデアを募ることで、面白いアイデアや新しい情報が出てくるのではないかと思います。

私は、秋田のことが大好きですし、さらに活性化していくことを願ってやみません。今後も東京と秋田の小さな架け橋として、微力ではありますが、ヴァイオリンを通して美しい音色と、そして秋田の発展を奏でていきたいと思っておりますので、どうぞよろしく願いいたします。

■略歴

平成 7 年 聖霊女子短期大学付属中学校 卒業
 平成 10 年 “ 高等学校 卒業
 平成 14 年 桐朋学園大学演奏学科ヴァイオリン専攻卒業
 同年 第7回JIRA全日本音楽コンクール第3位入賞
 平成 16 年 第32回国際芸術連盟新人オーディション
 審査員特別賞・奨励賞受賞
 同年 第20回TIAAクラシックオーディション
 最優秀賞受賞

元秋田大学非常勤講師

現在クラシックからジャズまで幅広く活動中